

靴のかかとを

踏んでくるんじやが…

先日、お迎えの際に『靴のかかとを踏んでいるからすぐ靴が壊れてしまっ！』『毎日、家でも教えているんだけど…』『とお母さんたちが話をしている姿が…。』

お母さんたちの話を聞きながら『これは第一メンバーにも伝えたほうがいいな…』『と考えた指導員は次の日の帰りの会で全体に伝えることに！』

次の日、下校時の様子や公園に行く際の様子を指導員がチェックすると、過半数のメンバーが靴のかかと踏んでいることを発見！

帰りの会の時間となり『靴のかかとを踏みながら歩いたり、遊んだりしてない？』と指導員が全体に声をかけると『あっ…』『と今回の問題について気づいた様子の第一メンバー。』

その後『どうして…靴のかかとを踏んだらいけないのか？』を詳しく全体に伝えることに！子どもたちからは『踏んだらいけない！』『って分かっているんだけど…急いでたら忘れるんよなあ…』『すぐに履けないから…』『など声も挙がっていました。』

子どもたちの意見も聞きつつ『靴は大切に履こう！』と伝えた指導員。

遊びやイベントなどで楽しむことも大事ですが…今回のような細かな場面にも目を向け、今後も伝えていきたいと思った指導員でした。

ゴム鉄砲を作ろう！

〜1年生編〜

7日(月)、教野指導員と1年生で『ゴム鉄砲作り』を行いました。

まずはみんなで輪になって座り、割りばしと輪ゴムを用意します。準備ができると指導員が1つずつ作り方を伝えながら作っていきつつ…。

割りばしを切るところでは『かた〜い…』『と苦戦する神田なおちゃん。指導員もサポートしながら少しずつ切り込みを入れることで切ることができました。

ゴムテープがうまく切れずにいた松見えい君。気づいた吉田しんたろう君が『貸して！』『やってあげる！』と声をかけ、代わりに切ってくれました。しんたろう君に切ってもらい、無事に割りばしをゴムテープで留めることができたえい君。

岸本さくらちゃん、自分のゴム鉄砲を作りながらも近くのお友達が困っていると『大丈夫？』『一緒にする？』と声をかける姿が…。最初にゴム鉄砲ができたのは神崎こはるちゃん。『飛ぶかなあ？』と実際に輪ゴムをひっかけて打ってみると…見事成功！『めっちゃ飛んだ！』と、その後も何回も打つ姿がありました。

初めてのゴム鉄砲作りに苦戦する場面もありましたが、お友達や指導員のサポートで全員完成させることができました！

ストップウォッチを

使ってみよう！

以前から、『字』をキレイに書くこと意識しすぎてしまい、宿題に時間がかかっていた森かいりちゃん(2年)。

そんな、かいりちゃんに『これを使ってみたら？』と時間を意識できるように…と『ストップウォッチ』を渡すことに！『詳しいやり方を指導員から伝えると『分かった！』とさっそく挑戦するかいりちゃんの姿が…。

その後『早く終わったあー！』とかいりちゃん。ストップウォッチを使ったことでいつもより早く宿題を終えることができました！

室内ドッジボールをやるために

9月に入り、2階で『室内ドッジボール』で遊ぶメンバーが増えてきた第一ホーム。

7日(月)の出来事。室内ドッジで遊ぶためにみんなで机を片付けている中、『よいしょっ』と1人で机を持ち上げた上田みずきちゃん(2年)。1人で運んでいましたが、バランスを取るのが難しい様子…。

そんなみずきちゃんに気づき、『こっちは持つわ！』と机の片方を持ったのは山下ゆづま君(2年)。

ゆづま君の行動を見て嬉しく感じた指導員でした。

山陽新聞に西メンバーが掲載！

9月9日（水）の山陽新聞に「AMIでの取り組み」が紹介されています！

また、西ホームの子どもたちも紹介されていますので…ぜひチェックを！



公園遊びの様子

公園の新しい遊具…
メッチャ楽しい〜！



キックベースに
挑戦中の男子たち！
めざせ！ホームラン！

ぱるノート紹介

ゆうかちゃんとこはなちゃんのでんだまのれんしゅうをしました。たのしかったです。ごむでっぽーをばばともにつくってもらいました。たのしかったです

1年 岸本 さら

⇒AMIでの「楽しかった1日」をぱるノートに書いてくれたさらちゃんでした。

.....

レゴで ふねをつくりました。

2年 梶原 あおい

⇒この日は「船」を作った様子のレゴメンバー。かなり大きな作品を完成させていました！

.....

ななみとゆいのとももかとおにごっこをした。

とてもたのしかった。またやりたい。

6年 土井 こうき

⇒公園では「鬼ごっこ」を楽しんだ様子の6年生メンバー！遊具を駆け回る姿が印象的でした！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●お迎え時に駐車場が大変込み合っており、保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけしております。子どもたちにもお迎えのときは速やかに帰りの準備をするように伝えています。また、事故防止のためにも、お迎えに来られましたら速やかにお車の移動をよろしくお願い致します。

●最近ソックスなどの落し物が多く見られます。名前の記入がなくて子どもたちが困っているケースがよくあります。持ち物には名前の記入をよろしくお願い致します。